



保育所だより



令和6年5月号
平田保育所
 TEL 62-3207
 携帯①090-2860-6746
 携帯②090-2805-4940

緑色の若葉がまぶしい季節になりました。新入児さんも継続児さんも保育所の生活に少しずつ慣れてきて、笑顔がたくさん見られるようになってきました。また、朝の登所時には「おはようございます!」と、気持ちのよいあいさつが響くようになり、春の青い空のように、気持ちが晴れ渡るようです。

保育所の所庭では、大きな年齢のクラスの子どもたちは遊具で遊んだり、ダンゴムシなどの虫探しや、砂場でのごちそう作りをしたりして楽しんでいます。また、新しいクラスになり親しくなった友だちとも名前を呼び合って遊び、とても微笑ましい姿が見られます。小さい年齢のクラスの子どもたちは、保育士と一緒に庭に出るとスコップで砂をすくったり、春の草花を触ったりして遊んでいますよ。見つけたものを指さして、うれしそうに保育士に教えてくれる様子もあり、その発見と一緒に楽しんでいます。気候の良いこの時期に、春の自然にたっぴりと触れて遊びたいと思います。

朝夕の気温差があり、疲れが出やすい頃です。「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣を身につけて元気に過ごせるように、保護者の皆様と協力したいと考えていますので、よろしくお願いたします。

5月の行事予定 *印については後日詳しくおたよりします。

- 3日(金) 憲法記念日【祝日: 休所】
- 4日(土) みどりの日【祝日: 休所】
- 5日(日) こどもの日【祝日: 休所】
- 6日(月) 振替休日【祝日: 休所】
- 7日(火) 身体測定週(～10日)
- 16日(木) 遠足【こあら・ぱんだ・ぞう組】* **ひよこ組 散歩**
- 20日(月) 集金日
- 21日(火) 避難訓練
- 23日(木) 誕生会
- 25日(土) 保護者会総会・保育参加*
- 29日(水) 巡回相談日【山田臨床心理士来所】
- 31日(金) 布団持ち帰り



6月の行事予定

- 3日(月) 個人面談(～28日)*
- 4日(火) ふれあいデー(節句会)



お知らせ・お願い

●遠足について(16日)

ぞう組・ぱんだ組は愛宕山、こあら組は船川公園へ出かけます。うさぎ組・りす組・ひよこ組は保育所周辺を散歩したり、所庭で遊んだりします。お弁当の用意をよろしくお願いいたします。離乳食のお子さんは保育所で食事を用意します。

詳細につきましては、後日、おたよりにてお知らせします。

●保護者会総会・保育参加の日について(25日)

保護者会総会とクラスごとの活動を行います。詳細については後日おたよりにてお知らせします。都合をつけてご参加くださいますようお願いいたします。

●門扉・玄関扉・玄関ホールの開閉と鍵閉めについて

扉の開閉と鍵かけは必ず大人がしてください。また、続けて出入りされる方がおられる場合は「鍵をします」「鍵をお願いします」等の声をかけ合い、閉め忘れがないようお願いいたします。子どもが開けたがるからと言って開閉をさせると、指を挟む、道路へ飛び出す等、様々な危険から、大げがにつながることを考えられます。事故にならないように、みんなで子どもの命を守りましょう。

～職員について～

清原妙子保育士は育児休業を終えて、ひよこ組を担当します。よろしくお願いいたします。

職員研修関係(△は午後からの研修)

- 17日△特別支援コーディネーター説明会～渡部千晶
- △就学相談説明会～渡部温美・伊藤恵
- 21・22日キャリアパス対応生涯研修(チームリガー)～岡幸枝
- 21日△救命救急講習①～全職員
- 22日△救命救急講習②～全職員
- 22日△平中校区保幼小中連携推進委員会～山根・豊田
- 23日△出雲市保育協議会総会～山根・黒田・川上
- 28日△水泳プール安全管理講習会～久保
- *わらわでの研修を当所にて随時受講します。



ひよこ組 散歩

散歩(船川の桜) ぞう組 所庭(転がしドッチボール) (タイヤ遊び)



散歩(愛宕山公園) ぱんだ組 チューリップの絵を描きました



所庭(木登り) こあら組 散歩(船川の桜)



粘土遊び

保育目標 ●春の自然に触れて遊ぼう ●戸外でのびのびと体を動かして遊ぼう

所庭や散歩先で草花に触れたり、虫探しをしたりして遊びます。実際に触れることで春ならではの生き物や植物を知り、それぞれの年齢に応じて、発見する喜びを感じられるようになります。そして、不思議に思ったことを一緒に考え、興味・関心の深まりに繋げていきます。また、友だちや保育士と戸外で遊び、様々な遊びを通して体を動かす楽しさを味わいます。

生活目標 ●生活リズムを整えよう

4月の進級・入所ではりきっていた子どもたちですが、休日が続くと生活リズムが崩れやすくなります。早寝早起きを心がけたり休息と遊びのバランスを考えたりし、健康管理に気をつけましょう。

「♥子育て通信♥」～新年度のお子さんの様子はいかがですか?～

新年度が始まって1か月が経ちました。入所されたお子さんも進級されたお子さんも、元気に登所する姿が見られるようになりました。中には、登所の時に泣いて不安を訴えていたり、家庭で甘えることが増えたりする姿もあるかと思ひます。子どもたちそれぞれの姿で環境の変化に適應しようと頑張っているところですね。

大人も同様に環境の変化があったり、仕事・家事と忙しかったりすると、子どもとの時間が少なくなってしまうことがあるかもしれません。子どもと過ごす時間が大切だとわかっていてもできないとき、こんな工夫をしてみはいかがでしょうか。

- 食事の支度をしていて手が離せない時、「テレビを見て」と言うのではなく、「いま手が離せないから、エプロンにつかまってね」と言ったり、少し大きい子なら簡単なお手伝いをしてもらったりしてもいいですね。
- 洗濯物を干そうとしていて「抱っこして」と言われたら、「いまはできないんだ、洗濯物を持ってからね、ごめんね」と素直に伝え、「いっしょに干しに行こうね」と誘ってみる。そばにいられるだけで子どもは満足します。
- 食事、お風呂、寝かしつけのどれかだけは時間をとる。時間がとれた時は子どもの望みをたくさんかなえてあげてくださいね。

ふれ合う時間が短くても、その時間があたたかければ、子どもにとって明日へと向かう力となります。毎日の生活をちょっと工夫しながら、子どもたちとふれ合う時間を作ってくださいね。

*参考図書『ママの心がふわりと軽くなる子育てサブリ』(主婦の友社)
 著者 佐々木正美 マンガ・イラスト 松本ぷりっつ

ご寄贈ありがとうございました

- ・保護者様～紙パンツ・おしりナップ
- 衣服・古布
- ・アサヒ電器店様～トイレットペーパー

お花みつけたよ うさぎ組 所庭



いほ組 散歩(船川公園・こいのぼり見学)

